

## ARRANCO LA PUJA CONSERVADORA

Supimos que desde el 2 de febrero se hizo oficial la nueva puja conservadora en el departamento de La Guajira, los líderes de dicha colectividad tienen claro que el objetivo número uno para las elecciones regionales es el palacio de la marina. Hace algunos meses se daba por asegurado la candidatura de Jaime Luis Lacouture, pero la decisión de Jorge Figueroa de poner su nombre a consideración lo tiene tambaleando, la opción del Nenon ha caído bien en los diferentes sectores del conservatismo guajiro y en las fiestas de la vieja Mello se le vio bastante activo. Arranco oficialmente la puja y el que tenga más saliva claramente tragará más harina.

## LA U SE CONSOLIDA

Supimos que el partido de U se consolida como un contendor fuerte para las elecciones regionales del próximo octubre, el evento liderado por senador Deluque el pasado 2 de febrero fue un éxito rotundo. La aceptación popular sigue vigente y los 5 aspirantes a la gobernación demostraron una sinergia significativa para que la unidad sea el pilar fundamental en la escogencia definitiva de un candidato competitivo. El mecanismo hasta el momento se desconoce, pero cada uno de los perfilados están con las pilas puestas para mostrar un trabajo político con fundamento. ¡Nuevamente el ajedrecista dando catedra!

## A JIMMY LO MIRAN DE CERCA

Supimos que el evento de un aspirante independiente a la gobernación de La Guajira cumplió con las expectativas, Jimmy Boscán se mostró muy complacido con la asistencia de sus adeptos y con las visitas sorpresas, desde Bogotá le llegaron de repente los dueños de un partido político con el objetivo de analizar la aceptación de la precampaña, los cachacos se fueron muy contentos y es casi un hecho que lo respaldaran en su proyecto político.

## ARRANCO LA RAP CARIBE

Supimos que las expectativas por el arranque de la RAP Caribe son bastantes positivas, el nuevo director Amylkar Acosta no solo conoce la historia de cómo se creó dicha entidad asociativa, sino que también tiene la experiencia suficiente para enfrentar los retos de las diferentes transiciones que se le avecinan a la región caribe. Recordemos que el Dr. Acosta se desempeñó como Ministro de Minas y Energía y su conocimiento en la transición minero energética va ser clave para todos los proyectos adelantados en el norte del país.

## EL DILEMA DE EMDUPAR

Supimos que durante la semana se conoció un pronunciamiento oficial del alcalde de Valledupar Mello Castro, el burgomaestre de la capital del Cesar dio a conocer detalles inéditos del estado actual de EMDUPAR, la Empresa de Servicios Públicos de Valledupar se encuentra en cuidados intensivos y el cáncer que se lo carcome tiene nombre propio: **las concesiones a terceras empresas y las prebendas absurdas de los sindicatos que creen faraones con tantas primas salariales**. Castro González ha diseñado una hoja de ruta para salvar la empresa, pero de manera mediática han desinformado a la opinión pública para evitar que se les acabe la teta. Están a tiempo de salvar el activo más importante de la ciudad y para eso hay que asumir el costo político de hacer lo necesario. Adelante Mello, en la historia quedará registrado el valor civil de hacer lo correcto como primer mandatario de los vallenatos.

# LAS @ EN TENDENCIA

## LOS TWEETS QUE HAN SIDO MEDIÁTICOS DURANTE LA SEMANA



**Gustavo Petro**   
 @petrogustavo   
 Representante gubernamental de Colombia

Se que lo que debió ser el gran escándalo: Botar los estudios terminados del metro subterraneo de Bogotá, pero fue un gran silencio; ahora si será el gran escándalo solo porque intentamos recuperar parte de esos estudios y transformar un proyecto en bien de toda Bogotá.

8:19 a.m. · 3/02/23 · 1M visualizaciones

17,9k Me gusta 5.697 Retweets 357 Citas



**Hassan Nassar**   
 @HassNassar

Lo más grave frente a lo que está pasando con el Metro de Bogotá, es que están poniendo en jaque la seguridad jurídica en el país. Un inversionista ve este circo y prefiere invertir en otro lugar, alejado de los charlatanes que cambian reglas de juego a su antojo y con chantaje.

7:07 p.m. · 2/02/23 · 54,4k visualizaciones

2.256 Me gusta 863 Retweets 22 Citas



**Enrique Peñalosa**   
 @EnriquePenalosa

¡El delirante Bolívar! El metro de Chicago tiene 57 kilómetros elevados, el de Nueva York 157 kilómetros elevados, el de Londres tiene el 55% elevado, esto es 221 kilómetros. Subirse a un Metro no lo vuelve experto en movilidad. Lea un poquito



**Gustavo Bolívar** @GustavoBolar · 7h

A quién cree que engaña, señor. Llevo 4 semanas viajando en Metros de NYC, París y Londres. El 90% de sus líneas son subterráneas. No hay líneas elevadas, son mixtas. Algunos tramos se elevan porque por debajo ya pasan tantas subt...

8:34 p.m. · 4/02/23 · 43,7k visualizaciones

1.415 Me gusta 417 Retweets 21 Citas



**David Racero** @DavidRacero · 1d   
 ¡Bogotá se merece el mejor metro!

Grandes ciudades como Berlín tienen mejores condiciones para sus ciudadanos y empresas gracias a su planificación urbana pensada desde las necesidades y potencialidades como ciudad. Bogotá puede hacer lo mismo.

@petrogustavo



59,1k visualizaciones

681 1.324 1.323 196k

### LA DECLARACIÓN

Paloma Valencia - Senadora de La República



"Me parece que la amenaza del gobierno Petro según el cual si no se hace el metro subterráneo no apoyarán los grandes proyectos de Bogotá es inaceptable. La plata no es de Petro, es de los colombianos"

### PARA NUNCA OLVIDAR

UCRANIA vs RUSIA

"Un tanque ucraniano vuela por los aires al pasar por una mina. Los militares rusos compartieron un video grabado por un dron en el frente de Sviátovsk, donde durante un combate un tanque ucraniano no logró llegar a ayudar a sus compañeros"

